

CAP Finistère

Penn Ar Bed



L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste

habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

N° 1096

VENDREDI 22 MAI 2015

Dispensé de timbrage BREST CTC

Notre projet européen

À l'occasion de la journée de l'Europe et du 65^e anniversaire de la déclaration Schuman, le premier ministre a rappelé les grandes orientations du projet européen et l'ambition forte que la France porte pour l'Europe : celle de la croissance, celle qui protège et celle qui défend son modèle culturel, social et environnemental.



Une ambition forte pour l'Europe

La Banque centrale européenne a mis en œuvre une politique monétaire dynamique et propice à la reprise en Europe. La valeur de l'euro a ainsi baissé de 20 % par rapport au dollar, au bénéfice des exportations des entreprises européennes et les taux d'intérêt n'ont jamais été aussi bas début 2015.

La stratégie économique de l'Europe est désormais plus équilibrée et repose sur trois piliers : la relance de l'investissement, la consolidation budgétaire et les réformes structurelles. Le gouvernement a plaidé pour cette approche. Il a ainsi milité, depuis 2012, pour faire de l'investissement une priorité en Europe. L'objectif est à présent de mettre en œuvre, au plus vite, le plan Juncker de 315 milliards d'euros.

Les citoyens européens ont aussi besoin d'une Europe qui les protège. Face à la prolifération des risques et des menaces, et au regard du contexte géostratégique qui a profondément évolué ces dernières années, l'Union européenne doit s'unir. D'abord, pour lutter de façon efficace contre le terrorisme, car la menace ne s'est pas dissipée. Mais elle doit aussi poursuivre la création d'une Europe de la défense. L'articulation entre sécurité intérieure et sécurité extérieure n'est plus à démontrer. **« Lorsque la France intervient au Sahel, elle lutte aussi contre le développement du terrorisme sur le territoire de l'Union, et donc au service**

de tous les Européens », a rappelé le premier ministre. **« Or la France ne peut ni ne veut agir seule ».**

Les objectifs sont ainsi clairs pour le Conseil européen de juin prochain : se doter des moyens à la hauteur des enjeux et menaces auxquels les Européens doivent faire face. Enfin, Manuel Valls plaide pour une politique migratoire ambitieuse fondée sur trois priorités : traiter les causes profondes des migrations, assurer une surveillance efficace aux frontières extérieures et renforcer la solidarité entre États membres.

En ce qui concerne les négociations commerciales, elles doivent être menées dans un esprit d'ouverture, de réciprocité et de respect des règles.

« L'Europe n'est pas un simple marché. Elle est aussi, et même d'abord, une communauté de valeurs. Malgré leurs différences, les Européens ont l'essentiel en partage : liberté, pluralisme, tolérance, égalité femmes-hommes, rôle de la culture, normes sociales, dignité humaine - l'Europe est le seul endroit au monde qui ait totalement aboli la peine de mort ; l'actualité rappelle que ce n'est pas un acquis mais un combat à mener », a également rappelé le premier ministre.

CAP
FINISTÈRE

26 B, rue Aristide-Briand
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 21/05/2015



PRESSE
URGENTE
DISTRIBUÉE PAR
LA POSTE

Zombies ?

C'est étrange, quatre mois après les manifestations spectaculaires du 11 janvier, d'expliquer à des millions de Français, pourquoi ils sont descendus dans la rue. Et surtout de leur expliquer qu'ils n'étaient motivés que par l'égoïsme, comme le fait Emmanuel Todd.

Il est vrai que nous ne nous sommes pas beaucoup interrogés sur le sens à donner à notre participation aux marches qui ont été organisées : nous avons arpenté les rues de notre ville parce que, face à la barbarie, il aurait tout simplement été inconcevable de rester chez nous. Il y avait donc une double motivation : un hommage à toutes les victimes des attentats et un sursaut face aux terroristes, pour qu'ils comprennent bien qu'ils ne parviendront jamais à diviser les Français. Il ne semble pas nécessaire d'essayer de chercher d'autres motivations inconscientes.

PS29

Chiffre de la semaine

+0,6 %

C'est le taux de croissance de l'économie française au premier trimestre 2015. Dans la zone euro, le taux moyen n'est que de 0,4 % pour la même période.